

BAB V

KESIMPULAN

Tujuan Pondok Pesantren Darul Amal ialah mendidik generasi muda agar dapat menjadi orang yang bisa melaksanakan ajaran Islam seperti yang terdapat di dalam Al-Quran dan Hadist. Selain itu Pondok Pesantren Darul Amal menginginkan lahirnya tamatan-tamatan yang bukan saja ahli dalam bidang agama, tetapi juga terampil di bidang-bidang lainnya sehingga bisa bermanfaat bagi masyarakat dan bermanfaat dimana saja santri itu berada nantinya.

Pada awal berdirinya 1991 Pondok Pesantren Darul Amal masih bergabung dengan Madrasah Ibtidaiyah Swasta (MIS) Al-Falaq Desa Tunggang, karena pada saat itu Pondok Pesantren belum bisa memenuhi kebutuhan proses belajar dan mengajar. Pondok Pesantren Darul Amal masih menumpang dan meminjam fasilitas yang ada di MIS Al-Falaq baik dalam segi sarana maupun prasarana, sehingga kegiatan belajar dan mengajar belum bisa sepenuhnya maksimal dilakukan Pondok Pesantren Darul Amal.

Setelah menempati lokasi yang baru di Air Boyo-boyo 1997, Pondok Pesantren Darul Amal secara perlahan menunjukkan perkembangannya dari tahun ke tahun. Hal ini tidak lepas dari peranan dari semua pihak terutama pihak yayasan selaku yang menaungi Pondok Pesantren Darul Amal. Pondok Pesantren Darul Amal menunjukkan grafik peningkatan setelah mengadopsi kurikulum dari Departemen Agama kemudian memadukan dengan kurikulum yang dimiliki oleh Pondok Pesantren Darul Amal.

Perkembangan Pondok Pesantren Darul Amal semakin membaik dilihat dari peraturan yang diterapkan oleh Pondok Pesantren seperti, para santri diwajibkan berseragam formal seperti sekolah-sekolah lain pada umumnya. Kemudian kurikulum yang dipakai oleh Pondok Pesantren Darul Amal telah mengikuti yang diterapkan oleh pemerintah. Dengan dibantu oleh pemerintah, sarana dan prasarana Pondok Pesantren Darul Amal mengalami perbaikan fasilitas dan penambahan gedung-gedung sekolah untuk menunjang proses belajar mengajar agar lebih kondusif dan nyaman, dengan demikian, jumlah santri yang ingin belajar di Pondok Pesantren Darul Amal semakin bertambah dari tahun ke tahun.

Kemajuan yang dialami Pondok Pesantren Darul Amal tidak lepas dari usaha dan kerja keras pihak Pondok Pesantren dan strategi yang mereka lakukan seperti, penerimaan tenaga pengajar yang berkompeten dibidangnya dan telah memiliki titel akademik, penyesuaian kurikulum yang dipakai dalam sistem pendidikan, perbaikan sarana dan prasarana dan dengan memperkenalkan kepada siswa-siswa dan masyarakat tentang lembaga pendidikan yang ada di Desa Tunggang Kecamatan Pondok Suguh Kabupaten Mukomuko.